



Departement des Innern
Regierungsrat
Damian Meier
Kollegiumstrasse 28
Postfach 2160
6431 Schwyz

Per E-Mail: rahel.studer@sz.ch

30. November 2023

Vernehmlassung «Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege

Sehr geehrter Herr Regierungsrat
Sehr geehrte Damen und Herren
Sehr geehrte Frau Rahel Studer

Gemäss Schreiben des Vorstehers des Departements des Innern vom 28. August 2023 hat der Regierungsrat das Departement des Innern ermächtigt, den Entwurf zum «Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege» zur Vernehmlassung vorzulegen.

Wir danken dem Regierungsrat und dem Departement des Innern für die Möglichkeit, mit dieser Vernehmlassung Stellung dazu beziehen zu können. DIE MITTE Schwyz kann sich mit dem Vernehmlassungsentwurf in weiten Teilen einverstanden erklären. Einzelne Fragen und Bemerkungen sind in der beiliegenden Synopse angemerkt. Zwei grundsätzliche Aspekte sind für DIE MITTE vor allem wichtig:

1. Das Einführungsgesetz soll soweit möglich dazu beitragen, dass der Pflegeberuf attraktiver wird. Beste Voraussetzung dafür bieten interessante Lehrangebote und optimale Rahmenbedingungen für die Ausbildungsstätten.
2. Falsche Anreize, die zu einem schädlichen Konkurrenzdenken führen können, sind zu vermeiden. Dies gilt insbesondere mit Blick auf die Ersatzabgabe. Es darf nicht sein, dass einzelne, wirtschaftlich gut gestellte Akteure anderen potenziell Auszubildende abjagen.

Wir danken für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse
Die Mitte Schwyz

Bruno Beeler
Präsident

Stefan Langenauer
Fraktionschef